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庁議の概要 

開催日 平成２８年４月１日（金） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

（冒頭）知事から平成２８年度が始まるにあたって以下の３点について話があった。 

① 不祥事、危機管理事象、産業振興計画等の推進においてうまくいかない話など、悪

い情報ほど積極的に上げてきていただくことを、引き続き徹底してほしい。 

② コンプライアンスの徹底をお願いしたい。官民協働で取り組みを進める分、それぞ

れの職員に対して改めて倫理規定等を徹底して教育していただきたい。 

③ 政策の新陳代謝も極めて重要であり、必要な政策に注力できるようにするためにも、

いまや不必要だと思われる施策は積極的にやめることを徹底して欲しい。迷う場合は、

是非相談して欲しい。 

 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 服務関係説明会について 

  総務部から、各所属長の服務関係説明会への出席依頼があった。 

（知事） 

  官民協働で取り組みを進めていく中で、１つでも過ちを起こすと、全ての信頼が失

われることになりかねない。県民の皆様に信頼をいただくためにも、頑張ってやって

いる職員のためにも、コンプライアンスの徹底は非常に大事。所属長の服務関係説明

会への出席を徹底していただきたい。 

 

○ こうち旅アプリについて 

 （観光振興部） 

こうち旅アプリが昨日完成し、今日からダウンロードを開始している。アンドロイ

ド版だけのダウンロードになっており、iPhone 版は申請許可が出てからになるので、

4 月中ごろから後半にダウンロード開始となる。非常によくできたアプリなので、ぜ

ひ利用いただき、積極的に PR もお願いしたい。今日から旅広場で龍馬パスポートの申

請に来られた方にはこのチラシをお配りして、このアプリをお勧めするということも

している。 

 

○ 東京事務所における各部局等との連携について 
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（東京事務所） 

首都圏での人材確保や産業振興に向けた取り組みにおいて、営業本部としての活動

を充実してまいりたい。 

（知事） 

観光振興、コンテンツ産業の誘致、人材確保などは、対外的な取り組みが非常に重

要だが、その外商のための本部がないところの本部機能を東京事務所にこれからより

本格的に担っていただきたい。 

特に、来年から歴史博覧会が始まり、本部機能としての重要度が高まってくるので、

よろしくお願いしたい。 


